## Offene Grüne Liste Steinenbronn

## Antrag zum Haushaltsplan 2024

## Wärmekonzept Ortsmitte



Hiermit beantragen wir, finanzielle Mittel in den Haushaltsplan zur Erstellung und Umsetzung eines Wärmekonzepts für die Ortsmitte einzuplanen.

## Begründung:

- In der Ortsmitte befinden sich viele öffentliche Gebäude im Eigentum der Gemeinde.
- Die Gebäude werden im Moment dezentral beheizt. Die Heizungen sind größtenteils 40 Jahre und älter, so dass jederzeit mit Ausfällen einzelner Heizungen gerechnet werden muss.
- Für eine vorausschauende Planung halten wir es für sinnvoll, jetzt zu prüfen, ob eine zentrale Nahwärmeversorgung Vorteile gegenüber dem Ist-Zustand hat.
- Ein möglicher Standort der Heizungsanlage sowie die Wärmeverteilung müssen rechtzeitig gefunden und geplant werden.
- Viele private Gebäude sind im Rahmen der Ortskernsanierung 1 zusammen mit den öffentlichen Gebäuden neu entstanden. Die Eigentümer stehen möglicherweise vor ähnlichen Herausforderungen und moderne Wärmepumpen sind aufgrund der zum Teil engeren Bebauung in der Ortsmitte nicht überall möglich. Es sollte deshalb geprüft werden ob, weitere Gebäude in der Ortsmitte sinnvoll in die Wärmeversorgung miteinbezogen werden könnten.
- Fördermöglichkeiten Im Rahmen der aktuellen Sanierung Ortsmitte 3 sind miteizubeziehen.